



Museo de Castejón. Plaza de España s/n. 31590 Castejón. Navarra.
Tel. 948 77 00 65. Móvil 608 176 450. www.castejon.com
museo@castejon.com
www.facebook.com/museo.decastejon

Horarios: De jueves a sábado de 9 .00 a 14.00 h. Miércoles, domingos y festivos, de 10.00 a 14.00 h.

Cerrado: 1 de mayo, del 27 de junio al 2 de julio, 25 de diciembre, 1 y 6 de enero.

Visitas guiadas previa cita



ACUARELAS

JUAN LUIS LIÑAN

Museo de Castejón
Del 15 de octubre al 10 de noviembre de 2021
Inauguración: Viernes, 15 de octubre. 19:30 horas.
Colabora: Fundación Félix Ferreras.



Juan Luis Liñán lleva 15 años aprendiendo en la Escuela de Arte de la Fundación Félix Ferreras, donde practica óleo, acuarela y dibujo.

Así mismo, realizó un curso de dibujo, esbozo, encuadre y perspectiva hace tres años; y otro de óleo, técnicas, impresionismo y alla prima hace cuatro.

Las técnicas que utiliza son muy diversas, desde la acuarela seca y húmeda y técnicas mixtas con la misma, el esbozo o la prospectiva; hasta el realismo, el bodegón y el constructivismo. Actualmente está realizando un curso para perfeccionar la acuarela.

Ha realizado diferentes **exposiciones colectivas:**

- 2004 Exposición de alumnos Escuela de Arte Fundación Félix Ferrera casa cultura de Castejón
- 2007 Exposición de alumnos Escuela de Arte Fundación Félix Ferrera casa de cultura de Castejón
- 2007 Exposición de alumnos Escuela de Arte Fundación Félix Ferrera en Tudela
- 2008 Exposición de alumnos Escuela de Arte Fundación Félix Ferrera casa cultura de Murchante.
- 2010 Exposición de alumnos Escuela de Arte Fundación Félix Ferrera en sala de art fundación caja rioja.
- 2010 Exposición de alumnos Escuela de Arte Fundación Félix Ferrera en casa cultura de Castejón.
- 2010 Exposición de alumnos Escuela de Arte Fundación Félix Ferrera en casa cultura de cascante.
- 2010 Exposición de alumnos Escuela de Arte Fundación Félix Ferrera en casa cultura Castejón.
- 2010 Exposición de alumnos Escuela de Arte Fundación Félix Ferrera en fundación caja rioja de Alfaro.
- 2013 Exposición de alumnos Escuela de Arte Fundación Félix Ferrera en casa cultura fundación rioja Alfaro.
- 2014 Exposición de alumnos Escuela de Arte Fundación Félix Ferrera en fundación caja rioja de Alfaro.
- 2015 Exposición de alumnos Escuela de Arte Fundación Félix Ferrera en fundación caja rioja Alfaro.
- 2016 Exposición de alumnos Escuela de Arte Fundación Félix Ferrera en fundación caja rioja Bankia Alfaro.
- 2017 Exposición de alumnos Escuela de Arte Fundación Félix Ferrera en casa del almirante de Tudela.
- 2018 Exposición de alumnos Escuela de Arte Fundación Félix Ferrera en Centro Fundación Caja Rioja -Bankia Alfaro.
- 2019 Exposición de alumnos Escuela de Arte Fundación Félix Ferrera en Museo de Castejón.

Así como **exposiciones individuales:**

- 2017 en Centro Cívico la Rúa de Tudela.
- 2019 en Casa de cultura de Murchante.

Juan Luis Liñán es un artista entusiasta que desde pequeño tiene inquietudes por el trabajo con las manos. **Juan Luis Liñán** es un artista entusiasta que desde pequeño tiene inquietudes por el trabajo con las manos.

Tras un periodo inclinado hacia las manualidades y artesanías, descubre la **Fundación Félix Ferreras**, donde se inicia en el mundo de la pintura, tras aprender y probar todas las técnicas de la mano de su maestro y amigo, se decanta por la acuarela (técnica pictórica que se realiza sobre papel y que utiliza colores que se disuelven en agua).

Con esta forma de pintar Liñán se siente cómodo y se relaja, a la vez que disfruta de las sensaciones que le produce pintar. No le importa tardar semanas y días en acabar un cuadro, reconoce que es feliz al hacerlo.

Amante de la arquitectura, el cubismo ruso y el cubismo en general, como podemos apreciar en esta muestra donde el color y la belleza se quedan de manifiesto.

También nos hace un guiño a su San Sebastián natal, con el cuadro de la barandilla de la Playa de La Concha, que nos abre un mundo de perspectiva y de vida.

Este año donde las clases han tenido que ser online, Liñán se ha descubierto y superado a sí mismo, estos cuadros (muchos de los cuales se han realizado en este periodo de reflexión que ha supuesto el confinamiento) son buena prueba de ello.

En la familia de amigos, que son sus compañeros de clase de la Fundación Félix Ferreras, Liñán se siente como en casa. A pesar de una broma que recuerda con cariño que le hicieron a su llegada y que me cuenta mientras nos tomamos un café y conversamos sobre su vida y su obra.

Les dejamos disfrutar de esta exposición que pueden ver hasta el día 10 de noviembre.

Mónica Campos.
Museo de Castejón.